

Die Universität Innsbruck
trauert um

em. o. Univ.-Prof. Dr.-Ing. habil. Dr.-Ing. E. h. Gerhart I. Schuëller, Ph. D.

Universitätsprofessor für Mechanik

Gerhart I. Schuëller wirkte an der Universität Innsbruck von 1981 bis zu seiner Emeritierung im Jahr 2010 als weltweit anerkannter, besonders aktiver und innovativer Forscher auf dem Gebiet der Stochastischen Strukturmechanik. Für seine außergewöhnlichen wissenschaftlichen Leistungen erhielt er mehrere Preise sowie die Ehrendoktorwürde der Ruhr-Universität Bochum. Unter seiner Leitung wurden zahlreiche Dissertationen und drei Habilitationen abgeschlossen und über 400 Publikationen in internationalen Fachjournals veröffentlicht, wodurch das von ihm geführte Institut für Mechanik zu einer international viel beachteten Forschungseinrichtung avancierte.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert den Heimgang des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, Juni 2012

**Univ.-Prof. Dipl.-Ing.
Dr. Arnold Tautschnig
Dekan der Fakultät für
Bauingenieurwissenschaften**

**Univ.-Prof. Dr.
Dr. h. c. mult.
Tilman Märk
Rektor**

**Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr.
Günter Hofstetter
Leiter des Instituts für Grundlagen
der Bauingenieurwissenschaften**